



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados declara su más enérgico repudio y preocupación por el atentado a piedrazos contra la Casa de la Cultura Néstor Kirchner y la Radio Enlace FM 102.3 de Pueblo Esther, ocurrido en la madrugada del lunes 23 de octubre, declarando su repudio a todo acto o discurso negacionista y violento.

MATILDE MARINA BRUERA
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Este lunes 23 de octubre la Casa de la Cultura Néstor Kirchner de Pueblo Esther recibió piedrazos contra su frente, rompieron vidrios y destruyeron cartelera con el símbolo de los pañuelos y el Nunca Más.

Desde ese espacio cultural en el cual funciona también la Radio Enlace FM 102.3 expresaron en un comunicado que "Por el presente expresamos nuestro más profundo repudio por el hecho de agresión política acontecido contra nuestra casa cultural Néstor Kirchner y Radio Enlace 102.3".

Señalando que "Amanecemos con la noticia de que nuestro frente fue agraviado por un piedrazo, que destruyó los cristales y también ha sido dañado la cartelera".

Agregando que "Entendemos este acto de intolerancia como un hecho que se enmarca dentro de una campaña de odio, que se expresa no solo contra nosotros sino contra toda aquella organización o individuo que esté en contra del avance de la extrema derecha".

El Dr. Juan Carlos Singereisky, uno de los responsables de ese espacio cultural y de la radio, manifestó en declaraciones en varios medios (LT8 y Radio UNR, entre otros) que "hace un año y medio nos tiraron una bomba de alquitrán" y que "el discurso del odio tiene como resultado estas vandalizaciones".



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Destacando, además, que en ese lugar se dictan cursos, se asesora en diferentes temas a la comunidad y funciona desde hace un mes la Radio Enlace FM 102.3.

La Casa de la Cultura Néstor Kirchner es un espacio comunitario vital en Pueblo Esther, donde se ofrecen más de once cursos, desde apoyo escolar hasta capacitación en oficios para los jóvenes. Además, se brinda asesoramiento en trámites ante la Ansés, en cuestiones de salud, y se realizan exámenes gratuitos como el papanicolau y mamografías. La colaboración con la Iglesia local también es destacable, ya que el cura párroco permite que se utilice la iglesia que se encuentra enfrente para llevar a cabo parte de esos cursos.

Destacamos que varias organizaciones sociales y políticas democráticas han repudiado el hecho.

También el Sindicato de Prensa Rosario se ha expresado, diciendo que "repudia la agresión a piedrazos contra la Casa de la Cultura Néstor Kirchner y la sede de Radio Enlace FM 102.3, en Pueblo Esther" y pidió "la pronta investigación del hecho denunciado en sede policial".

Como lo hemos dicho en varias oportunidades ante situaciones similares, corresponde que repudieemos estos hechos violentos y todos los discursos y actos negacionistas, los que no pueden ser tolerados en democracia.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.

MATILDE MARINABRUERA
Diputada Provincial